



## 1. 各クラス3月の目標

### ひよこ組

1. 体の色々な部分を使って遊ぶ。
2. 避難車を使わずに散歩に行く日も増え、遠い広場や公園まで歩けるようになり成長を感じる2月でした。園庭では、砂場でカップやシャベルを使って混ぜたり、部屋ではおままごとセットを使って料理を作ったりと、ごっこ遊びを楽しんでいます。又、鉄棒に掴まって体をゆらす、マットを潜る、ボールを投げる・蹴る、バランスボールの上に立つなど色々な部分を使った遊びを楽しんでいます。体操も人気で「1回」「やりたい」など子ども達から声が上がるほど喜んで行っています。ひよこ組として過ごすのは残り僅かですが、楽しく過ごしていきたいと思います。2歳児クラスは階段を上り下りして生活するようになる為、階段の経験も重ねていきたいと思います。ご家庭でもぜひ、公園の滑り台や遊具で階段チャレンジしてみて下さい。

### あひる組

1. 保育士が仲立ちとなり、友達と関わりながら一緒に遊ぶ楽しさを味わう
2. 天候に恵まれ、ひよこ組と一緒にたくさん散歩に出掛けける機会を設けることが出来ました。進級に向け、避難車を使用せず、友達と手を繋いで歩く練習を積み重ねています。室内遊びでは、お人形のお世話ごっこやままごとが大人気！おしゃべりも増え盛んになりました、友達同士で簡単な言葉のやりとりも楽しめるようになってきました。あっという間に、あひる組での生活も残り1ヶ月となってしまいました。「自分で！」という姿も出てきているので、自分で出来る部分は手を出したい気持ちをぐっと抑え、少しずつ自分で出来ることが増えていくよう、家庭でも見守り応援お願ひします。

### りす組

1. 進級に向けて期待を持って過ごす。
2. 絵本「おやおやおやさい」が皆のお気に入り。絵本の中の野菜を指さしながら「これなんだ」と野菜クイズに発展する事も。お野菜が身近になってたりす組。今月は白菜びりびり・えのきさき・ジャガイモ洗い・玉ねぎの皮むきと野菜と触れ合う機会がたっぷり。園のお友達の口に入るものだと、優しく大切に野菜を扱っていました。給食の時は、「はくさいどこかな」等と探しながら口に運んでいました。お家でも、キャベツもピリピリしたいと、リクエストしているとか。ジャガイモ洗いでは、タオルで拭いた後、水で汚れた机も台布巾で拭いていました。お手伝いも子ども達には、楽しいイベントです。

### うさぎ組

1. 進級に向けて自分の事は自分で行おうとする。
2. うさぎ組で過ごす日も残り一ヶ月となりました。進級に向けて様々な事に挑戦しています。机上でのお着替えもすぐに覚え自分で行えるようになりました。すぐにやり方を覚え意欲的に取り組んでいます。お散歩に出かける際には子ども達同士で手を繋ぎ上手に歩く事が出来るようになってきました。また、交通ルールもしっかりと守り横断歩道を渡る際には右、左をしっかりと確認し手を挙げて渡っています。ご家庭でも練習をしてみて下さいね。言葉でのやり取りが上手になってきましたが、まだまだトラブルもあります。子ども達と一緒に解決に導いています。

## 2. 先月の子どもの様子

### ぱんだ組

1. 進級に向けて期待や意欲を持ち、楽しく生活をする。
2. インフルエンザが流行し、心配な時期もありましたが、皆でまた楽しく日々の生活を送れるようになり、とても嬉しく思います。天気が良い日が多く、園庭やテラス、散歩等に出掛け、寒さに負けず沢山遊びました。遊具のある公園にも挑戦し、約束を守って安全に楽しく遊ぶ事が出来ています。また別の公園にも行ってみようと思っています。友達との関わりがさらに増え、遊ぶ時は友達と…が中心になります。自分たちで遊びをどうしていこうか考えながら遊ぶ姿も見られており、成長を感じる場面も多くなっています。また、まだ簡単な物ですが、カードゲームに興味を示す子も増え、ルールを伝え合いながら楽しむ姿も。ぱんだ組での生活も残り一ヶ月です。進級に向けて期待を持てるようにしていきながら、みんなで楽しく、沢山笑って過ごしたいと思います。

### きりん組

1. 年長児になる事に期待を持ちながら、意欲的に活動に取り組む。
2. きりん組で過ごすのも残り僅かとなり、子ども達は年長児になる事をとても楽しみにしています。先月は、りす組やうさぎ組と一緒に散歩へ出掛けたり、らいおん組とゲーム遊びを楽しんだりと異年齢交流の機会を増やしています。お散歩へ行った時には、りす組、うさぎ組の友達と手を繋いで歩きながら、「こっちだよ」「前見て歩こうね」等と優しく教えてあげながら歩いていて、お兄さんお姉さんとしての気持ちが芽生えてきている様子も見られました。らいおん組さんとのゲーム遊びでは、椅子取りゲームや猛獣狩りゲームをしました。初めは少し緊張気味のきりん組でしたが、一緒に遊ぶ内に段々と緊張も和らぎ、らいおん組の友達と一緒に楽しくお話ししている姿もありました。らいおん組さんをお手本にしながら進級に期待を持ち、かっこいいお兄さん、お姉さんになっていけるといいですね。

### らいおん組

1. 就学への期待をもち、お互いの成長を喜び合う
2. 2月10日に卒園遠足がありました。まさかの雪予報にドキドキしましたが、大きな影響もなく出掛け、帰ってくることが出来ました。はまぎん こども宇宙科学館では、『空気砲』についてのサイエンスショーを見たり、惑星ジムというアスレチックで思い切り身体を動かしたりと、時間が足りないくらい夢中になって遊び、帰りのバスでは熟睡していた子ども達でした。気持ちのこもったお弁当も、美味しい頂きました。残念ながらお休みになってしまったお友達もいたので、全員揃っての遠足にはなりませんでしたが、卒園に向け、沢山の思い出を作りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

就学に向け、名札の付け外しや自分で荷物を持つこと、上履きや靴を立って履き替えることなど、保護者会でお知らせしたチェック項目をもう一度確認し、小学校で過ごす練習をしながら、準備を進めていきたいですね。

